

広告

# 11月8日は いい歯の日



日本歯科医師会 PR キャラクター  
「よ坊さん」

フォーラム、デンタルサポートで、県民に情報発信。

岐阜県歯科医師会は、臨床現場で疫学データを取るなどして歯周病とメタボリックの相関関係など様々な立証を行い、地域主体の医科歯科連携を図っています。県民の皆さんに対しても情報を発信して、語らいの場を設けようと考えています。その一環として、11月8日には、岐阜県歯科医師会館で「歯と健康の県民フォーラム」を開催。歯の健康を保ってもらい、生活を向上させるのが目的で、歯のコンクール表彰、講演会、シンポジウムなどが催されます。また、11月12日にはプロサッカーチーム「FC岐阜（J2）」に対して「デンタルサポート健診事業」を実施します。メンバーに対し、健康サポート、競技能力の向上管理などについて説明、歯の健診、ブラッシング指導などを行います。

岐阜県歯科医師会会长 高木 幹正



日本歯科医師会と岐阜県歯科医師会は  
歯科医療を通じて  
充実した生活をサポートします。

日本歯科医師会

<http://www.jda.or.jp/>

岐阜県歯科医師会

<http://www.gifukensi.or.jp/ippan/>